



## Comentario / Valeria Moy (Comentarista Financiera)

“Yo creo que hay que entender la justa dimensión de esta iniciativa del diputado Ignacio Mier y, además, ya se le hicieron cambios, se presentó recientemente, pero ya tiene ajustes porque había muchas cosas que eran imprecisas. El Presidente está mintiendo con absoluta claridad al decir que no se van a tocar los recursos de las Afores, porque sí se van a tocar un pedacito, no se va a tocar el sistema de las Afores, no se va a tocar la operación de las Afores, no se va a tocar la estructura legal del Afore, pero sí se van a tocar algunos recursos de las Afores que hoy en la ley no queda absolutamente claro cómo se tienen que usar”.

[https://drive.google.com/file/d/1Ov\\_3oOkYSH9dBNujaD1skGXkMA9KpWso/view](https://drive.google.com/file/d/1Ov_3oOkYSH9dBNujaD1skGXkMA9KpWso/view)